

Skoda unterstützt Preisverleihung der Kindernothilfe

Die Kindernothilfe vergibt am 4. November 2016 in Berlin den Medienpreis "Kinderrechte in der Einen Welt". Ausgezeichnet werden Journalisten, die in herausragender Weise auf Kinderrechtsverletzungen im In- und Ausland aufmerksam gemacht haben. Zum mittlerweile 13. Mal ist Skoda bei der Veranstaltung als Mobilitätspartner dabei. (ampnet/nic)

31.10.2016 17:10 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Skoda chauffiert die Gäste zur Medienpreisverleihung der Kindernothilfe.

Foto: Skoda

31.10.2016 17:10 Seite 2 von 2